
13 Pièces

450 m²

Réf. 3432772

13 000 €

Le Lavandou
Maison à louer (83980)
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Située  au  Lavandou,  cette  villa  moderniste  domine  une  plage

paradisiaque. La propriété descend jusqu'à la plage. Deux accès privés

vous permettent  de profiter  pleinement du bord de mer.  Une véritable

œuvre  à  habiter  pieds  dans  l'eau,  offrant  une  vue  panoramique sur  la

mer,  les  îles  de  Port  Cros  et  du  Levant.  Le  port  du  Lavandou  est  à

seulement  4  kilomètres.  Cette  maison  remarquable  développe  une

superficie d'environ 450 m² et  offre tout  le  confort  nécessaire pour un

repos assuré à l'ombre d'une végétation méditerranéenne et bercé par

le bruit de la mer. La villa offre 6 chambres doubles en ...

Located  in  Le  Lavandou,  this  modernist  villa  overlooks  an  idyllic  beach.  The

property goes down to the beach. Two private accesses allow you to fully enjoy the

seaside.A true work to live in the water, offering a panoramic view of the sea, the

islands  of  Port  Cros  and  Levant.The  port  of  Le  Lavandou  is  only  4  kilometers

away.This  remarkable  house  develops  an  area  of  ??approximately  450  m²  and

offers all the necessary comfort for a rest assured in the shade of a Mediterranean

vegetation and rocked by the sound of the sea.The villa offers 6 double bedrooms

in suite with sea view, 1 child's room ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

Contacter l'agence
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